

はじめに

2019年9月、いよいよラグビーワールドカップ2019が東大阪市花園ラグビー場にて開催されます。市民の皆さまのご理解とご協力により、ラグビーワールドカップ2019に向けた最終準備が行われています。大会期間中は、東大阪市に全世界から多くの方々が訪れます。観戦・観光客にまた東大阪市を訪れたいと思ってもらえるようなおもてなしを行っております。

また、同じく2019年9月1日に東大阪市文化創造館も開設されます。まちの新しいランドマークとなり、市民の皆様により身近に文化芸術に親しんでいただけるようになります。

さて、よりよいまちづくりを進めるため、多様化する市民の皆さまのニーズや意識動向をよりの確に把握し、市政に反映することが必要であると考えております。そのため、市民の皆さまの声を市政運営の基礎資料とすべく、本市では毎年、市政世論調査を実施しております。

今回の調査では、「多文化共生に関する意識や要望について」「医療・介護機関との関わり方について」「市立東大阪医療センターについて」「日常生活における移動状況について」「市の広報活動について」「スポーツ実施の実態について」「『ワールドマスターズゲームズ2021関西』について」について、2,715人の市民の皆さまを対象に世論調査を実施したところ、多くの方々からご回答をいただきました。これらの結果は、市民の皆さまの貴重なご意見として、有効に活用してまいります。

結びに、この調査にご協力いただきました市民の皆さまに心から厚くお礼申し上げます。

平成31年2月

東大阪市長 野田 義和